

とっぱずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1811



さくら・四つのテスト・石碑 (中央みどり公園)

点 鐘 … 網中 吉郎 会長 ロータリーソング … 手に手つないで

来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動·家族委員会

会 長 挨 拶 … 網中 吉郎 会長

御 祝 披 露 … 網中 吉郎 会長

誕 生 祝 … 宮内 勝利 会員(3月26日)

結婚記念日 … なし 入会記念日 … なし

幹 事 報 告 … 石井 哲也 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会 卓 話

「免許皆伝

~ロータリー・ビデオ・マガジン・より~」 R情報委員会 中西 廣 委員長

出席報告…出席委員会

来週のプログラム(平成21年4月7日)

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * *

卓 話

「私の学生時代とその後」 伊東 宏 会員

お食事処「常鮨」



Make Dreams Real 夢をかたちに



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- 2) みんなに**公平**か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなの**ためになるか**どうか

1810 例会(平成 21 年 3 月 24 日)

会長挨拶

網中 吉郎

パワー溢れるクラブ活動をしてくれていた杉浦一博会員が博多へ転勤のため、銚子を離れることになりました。誠に残念なことではありますが、今日が出席する最後の例会になります。杉浦さんの新任地でのご活躍をお祈りします。そして銚子を、この仲間を忘れないで頂きたいと思います。

さて、先週の3月19日(金)に1階大ホールで第7 分区「崎山征雄ガバナーを囲む会」が開催され、当 クラブからも10名の参加がありました。今までに はなかった今年度2度目のガバナー訪問です。「地 区の現況とこれからのロータリー」という演題でガ バナー講演があり、続いて各クラブ会長から「会員 増強状況報告と組織変更の取組み」についての発表 がありました。その後のガバナーとの懇談では、当 クラブからは狩野副会長(リタイアした人材も視野 に入れた増強)、平野会員(CLP推奨について) が意見発表・質問に立ち、とても有意義な集いとな りました。

旧暦の3月24日は一ノ谷の逆落とし、屋島の奇襲 に続く源氏と平家の最終決戦となった壇ノ浦の戦 いがあった日です。そこで、源氏と平家とは何なの か調べてみました。源氏は、814年嵯峨天皇の時代 に皇子に源(みなもと)姓を与え臣籍に降下させた ことが始まりといわれています。清和・宇多・村上 天皇の時などもあり、それぞれ元の天皇の名から嵯 峨源氏、清和源氏などと呼びます。要するに、増え てゆく皇族を朝廷は養いきれないので、臣籍降下さ せたのです。そして臣籍降下した者の大半は受領階 級として地方に赴任し、そこで土着して武士化する か、中央で中下級貴族として細々と生き延びたので す。平氏も成立ちは同様です。桓武天皇の曾孫・高 望王 (たかもちおう) が平 (たいら) 姓を与えられ、 臣籍降下したことから始まり、桓武平氏と呼ばれま す。勿論他の天皇を祖とする平氏もありますが、武 士として活躍したのが桓武平氏だったため、一般的

には平氏といえば桓武平氏を指します。源氏は皇子からですが、平氏は天皇の孫以降の代からなので格としては一段低く見られていたようです。

それでは、壇ノ浦などの源頼朝と平清盛一門との戦いを「源氏と平家」の戦いと言いますが、なぜ「源氏と平氏」と言わないのでしょうか。それは、平姓を名乗った一族は伊勢平氏など数が少なく、その伊勢平氏の中の平氏政権を樹立した平清盛とその一族を特に平家(へいけ)と呼びます。これに対して源氏は、源姓を名乗った一族は多く、源家は複数になるため、通常は、源家総体という意味での源氏と呼び、源家という言い方はあまり用いられません。そこで、この源平の戦いを「源氏と平氏」ではなく、

「源氏と平家」と呼ぶ訳です。ところで、一般的にはこの戦いに勝った源氏に人気があり、平家が悪役にされてしまいがちです。源氏は、源義朝が父・為義と多くの弟たちを殺し、義朝の子である頼朝も弟の義経・範頼を殺し、頼朝の子・実朝は甥の公暁に殺されるなど、一族間で殺し合い源氏の血は絶えてしまいます。俗に「源氏の共食い」と言われています。それに比べ、平清盛の平家は最後までお互い争うことなく助け合い、平知盛の「見るべきほどのことは見つ」との言葉を残し、壇ノ浦の海に一族そろって消えてゆきました。共食いした源氏より、仲の良かった平家の方が何となく好きなのは私だけでしょうか。

幹事報告

- 1・ガバナー事務所より
 - ・2750 地区ローターアクト第 20 回関東ブロック 研修会のご案内
 - ・2790 地区ローターアクト第 37 回地区年次大会のご案内
 - ・2790 地区ベトナム支援視察 受領
- 2・ガバナーエレクト事務所より

地区協議会開催のご案内

受領

3・米山梅吉記念館より

館報 受領

- 4・ゆめ半島千葉国体銚子市実行委員会より ゆめ半島千葉国体銚子市協賛制度へのご協力に ついて(お願い) 受領
- 5・例会変更のお知らせ

八日市場RCより

4/7木) 点鐘 18:00「内山屋」

花見会(夜間移動例会)の為 受領

卓 話

『銚子セレクト』と『銚子中心市街地の活性化』 銚子中心市街地活性化研究会 幹事 常世田 圭弘 氏

「そうだっ、銚子へ美味しいものを食べに行こう!!」この言葉から 2008 年に「銚子セレクト」はスタートし、2017年に「食



の王国・銚子」プロジェクトは完成します。

城西国際大学の瓦井秀和教授と銚子中心市街地の 空洞化に危機感を持ったメンバーで構成する「銚子 中市街地活性化研究会」で、「食」で銚子を活性化 させようと取り組んでいます。

このプロジェクトの2本柱が「銚子セレクト」と「銚子セレクトのリアル店舗の出店」。

「銚子セレクト」は、インターネット上で自分たち



が介店自びしタな報友しやらレおロいををしているをしかでの実にいるを運トカは情内

しています。

インターネットを通して、日本全国、世界中へ情報 発信し、銚子へお客様の誘導を考えています。

「銚子セレクトのリアル店舗」は、銚子中心市街地に出店予定です。

実験的に、銚子ショッピングセンター シティオで 2008 年 12 月から 2009 年 3 月まで銚子セレクト即売会を行いました。銚子セレクトのお店の中から 20 数件が集まり、自慢の商品を販売したところ、回を重ねるごとに客数、売上げ共に増え、これまでの活動が間違っていなかった事が検証できました。中心市街地にお客様を誘導し、活性化させることが目的なのですが、何よりお客様が笑顔で買い物をし、コミュニケーションが活発だったことが最大の収穫でした。お客様が満足すれば、口コミでどんどん広がっていき、次には更に多くのお客様が出掛けて

くる、こんなグッドスパイラルになっていくはずで す。

現在「銚子セレクトのリアル店舗」を中心市街地 に出店しようと準備を進めています。

「銚子セレクト」+「銚子漁協」+「JA 銚子」のコラボレーションで、物産館的なイメージの店舗を考えています。

海産物、農産物に恵まれた銚子は、まさに「食の王 国」

皆の力で「食の王国・銚子」を創り上げ、地元の方にも、近隣の方にも、東京の方にも足を運んでもらえるような街にしたいと願っています。皆様と連携してこのポロジェクトを前進させていきましょう。ご協力よろしくお願いいたします。

『友』インターネット速報

2009年3月24日 NO.374

「会員アクセス」を利用できる役職が加わる

クラブ会計とロータリー財団委員会委員長は、 オンライン財団寄付報告書をすべて「会員アクセス」 から閲覧できるようになりました。また、クラブ会 長とクラブ幹事は、「会員アクセス」にクラブ会計 と ロータリー財団委員会委員長を登録することができます。さらに、大口寄付アドバイザー、年次寄付アドバイザー、ゾーン・チャレンジ・コーディネーターも財 団の寄付報告書を閲覧できます。これらの報告書には、各地区および各クラブの年次プログラム基金と恒久基金への寄付、ならびに使途指定寄付の情報が含まれ、月の合計額、年度累計額、前年度の合計額が掲載されています。

このほか「会員アクセス」では、各会員の累積寄付額(認証ポイントを含む)やクラブの加盟日からの累計寄付額などが記載されたクラブ寄付認証概要、各地区のDDF(地区財団活動資金)の詳細が記載されたシェア報告書、ポリオ撲滅のための年度募金目標に向けたクラブの進ちょくが記載されたポリオ・チャレンジ報告書を閲覧できます。

「会員アクセス」は国際ロータリー(R I)日本語 ホームページ

https://www.rotary.org/ja/selfservice/Pages/login.aspx

地区別の財団寄付についての基本情報は、RIホームページ(英語)

<u>https://www.rotary.org</u> からご覧ください。

網中吉郎会長 • 石井哲也幹事

先週3月19日「崎山征雄ガバナーを囲む会」が 無事終了しました。皆様のご協力有難うございま した。

狩野勉君

PETSに行って来ました。次年度の本格的始動です。皆様宜しくお願いします。

杉浦一博君

2年間銚子東ロータリークラブの皆様には本当 にお世話になりました。福岡来られた際には是非 お声掛け下さい。デブの「スギウラ」でした。

和田誠君

先日の卓話が大衆日報に掲載されました。おか げで年が知られてしまいました。

第9回定例理事役員会

日時:平成21年3月24日(火)例会終了後

議題

1・4月例会スケジュールの件 承認

2・6/30例会休会の件 承認

3・臨時会費徴収の件 承認

4・退会者の件 杉浦一博会員 承認

5・次年度理事役員変更の件 承認

6・千葉科学大学留学生との交流会の件 承認

7・ゆめ半島千葉国体協賛制度への協力の件 承認

4月例会スケジュール

第1例会 4月7日

卓話「私の学生時代とその後」伊東 宏 会員 第2例会 4月14日

卓話「WCSフィリピン視察について」

地区WCS委員 高橋 宏資 氏(銚子RC) 第3例会 4月21日

卓話「新会員挨拶」(仮題) 小口 弘之 会員 第4例会 4月28日

卓話「未定」

下掛宝生流ワキ方能楽師 安田 登 氏

ロータリーの綱領

ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として、 奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各 項を鼓吹、育成することにある:

- 1. 奉仕の機会として知り合いを広めること;
- 2. 事業および専門職務の道徳的水準を高めること; あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めるかと; そしてロータリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位あらしめること;
- 3. ロータリアンすべてが、その個人生活、事業 生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用 すること;
- 4. 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

- 前 回 の 例 会(3/24)報 告

点 鐘 網中 吉郎 会長

出席報告

会員総数 38 名 出席規定除外数 9 名 出席者 19 名 出席率 65.52 % 3月10日 確定出席率 89.66 %

来訪ロータリアン なし

欠席者 10名

メークアップ なし

スモールコイン BOX 小計¥ 2,301—

 累計¥67,818—

 二コニコBOX
 小計¥9,000—

累計 ¥543,600-

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

 $\textbf{\textit{y}} - \textbf{\textit{j}} \textbf{\textit{v}} \quad \text{c-higashirc@tcs-net.ne.jp} \quad \textbf{URL} \quad \text{http://www.tcs-net.ne.jp/~rc}$

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室 会長 網中吉郎 副会長 狩野 勉 幹事 石井哲也

R. I 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武 表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに 詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。